



PREMIO JULIO GONZÁLEZ

Este galardón, que concede la Generalitat Valenciana, se instauró en el año 2000 con el fin de distinguir y reconocer a aquellas personas que por su trabajo, méritos y actividad a lo largo del tiempo, destacan en el ámbito de la creación artística por su contribución al desarrollo del arte moderno y su proyección internacional.

El premio lleva el nombre de Julio González en homenaje a uno de los escultores más importantes del Siglo XX, capaz de crear una escultura moderna con impacto universal. Su vocación internacional viene reforzada por la pieza que se entrega al premiado: una edición de una escultura de Julio González, *Femme à l'amphore II* [Mujer con ánfora II], (ca. 1929-1930) fundida en bronce con pátina de plata a partir de un modelo de bronce recortado y trabajado a mano, propiedad del IVAM.

Desde el año 2016 el premio se otorga bienalmente y se le dota de una cuantía económica vinculada a la organización de una exposición

A continuación, se muestran los y las artistas que han recibido este premio:

2000	George Baselitz
2001	Cy Tombly
2002	Anish Kapoor-Eduardo Chillida
2003	Markus Lüpertz
2004	Robert Rauschenberg
2005	Anthony Caro
2006	Pierre Soulages
2007	Miquel Navarro
2008	Frank Stella
2009	Jasper Johns
2011	Robert Morris
2012	Bernar Venet
2014	Christian Boltanski
2016	Andreu Alfaro
2018	Annette Messenger
2019	Mona Hatoum
2022	Carmen Calvo
2024	Simone Fattal